

## **CONGRESISTA OLIVOS ORGANIZA PRIMER ENCUENTRO INTERNACIONAL DE HISTORIADORES, PROFESIONALES Y ESTUDIANTES LATINOAMERICANA: JUNÍN BICENTENARIO A 200 AÑOS DEL GRITO DE LA LIBERTAD**

La congresista Vivian Olivos, en su calidad de presidenta de la Comisión Especial Multipartidaria Conmemorativa del Bicentenario de la Independencia del Perú, lideró el “Primer Encuentro Internacional de Historiadores, Profesionales y Estudiantes Latinoamericana: Junín Bicentenario a 200 Años del Grito de la Libertad”. El evento académico tuvo como objetivo dar a conocer, mediante antecedentes históricos, que la Batalla de Junín desempeñó un papel fundamental en la independencia del Perú y en el proceso general de liberación de América del Sur del dominio español. Recordar que se cumplen 200 años de la Batalla de Junín (6 de agosto de 1824), asimismo realzar su importancia que radica en la contribución de su estrategia militar y la consolidación de la independencia.

Participaron del evento, que se llevó a cabo en la Sala Raúl Porras Barrenechea del Congreso de la República, los legisladores, Dra. Vivian Olivos Martínez, Waldemar José Cerrón Rojas, segundo vicepresidente del Congreso, Héctor Acuña Peralta, presidente de la Comisión de Cultura, y Raúl Huamán Coronado, el embajador de Argentina Enrique Luis Vaca Narvaja, representantes de la embajada de Chile y Ecuador, el Ministro de Trabajo y Promoción del Empleo, Daniel Ysau Maurate Romero, la Viceministra de Patrimonio Cultural e Industrias Culturales del Ministerio de Cultura, Haydee Victoria Rosas Chávez, el gobernador regional de Junín Zósimo Cárdenas Muje, el alcalde de la Municipalidad Provincial de Junín, Elio Munzon Zevallos Meza y demás autoridades de todos los niveles de gobierno como público en general.

La parlamentaria Vivian Olivos en su emotivo mensaje, hizo referencia sobre el valor a la memoria histórica de la Batalla de Junín; asimismo, indicó que se debe fortalecer nuestra identidad cultural, eliminar las brechas ideológicas y políticas que nos dividen, a fin de unirnos como los pueblos que durante la época de la independencia sumaron esfuerzos por la causa de la libertad.